



Demission Hüttenchef

Unser Hüttenchef Adrian Bürgi ist am 17. Mai 2023 aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen per sofort von seinem Amt zurückgetreten. Er teilte dem Präsidenten mit, dass ihm die Kraft und vor allem die Motivation fehle, dieses Amt weiterzuführen.

Adrian hat 1994 im Alter von 29 Jahren das Amt des Hüttenchefs von Franz Blum übernommen und dieses während fast 30 Jahren mit grossem Engagement und Herzblut ausgeübt. In seiner Amtszeit wurden der Sanitärtrakt wegen Feuchtigkeitsschäden saniert, das Staubecken und der Einlaufkanal zur Druckleitung unseres Hüttenkraftwerks erneuert und verbessert, der wegen Schneedruck beschädigte Lagerschuppen neu aufgebaut, der Helikopterlandeplatz umfassend saniert, die Turbine und der Generator dreimal revidiert, verschiedene Reparaturen an der elektrischen Anlage und an Elektrogeräten vorgenommen und diverse Unterhaltsarbeiten am Gebäude, an der Hüttenumgebung und am Hüttenweg vorgenommen. Auch nach seinem offiziellen Rücktritt hat sich Adrian Mitte Juni mit Hilfe von Mitarbeitern der Jost Elektro AG nochmals für die Behebung eines Schadens an der Stromleitung vom Kraftwerk zur Hütte eingesetzt. Dafür sind wir ihm und der Firma Jost Elektro AG von Herzen dankbar.

Im Jahre 2020 initiierte Adrian mit einer Bedarfsanalyse den geplanten Hüttenumbau und gab verschiedene Gutachten in Auftrag, die für die Umbauplanung erforderlich waren. Leider zeigte das Lawinengutachten, dass die Gelmerhütte neu in die rote Zone eingeteilt und bei einem Umbau gegen die Lawinengefahr geschützt werden muss. Weiter ergaben Abklärungen mit der Hüttenkommission des SAC, dass der geplante Umbau weit über 1 Mio. CHF zu liegen kommt und deshalb der Architekt des Umbaus mittels eines Wettbewerbs oder Studienauftrags zu ermitteln ist und nicht direkt beauftragt werden kann. Diese Forderung und die Einteilung der Hütte in die rote Zone gaben dem Hüttenchef einen herben Dämpfer.

Als Nachfolger von Adrian als Hüttenchef konnten wir glücklicherweise Willi von Atzigen gewinnen. Willi ist seit 27 Jahren SAC Mitglied, seit kurzem pensioniert und ein versierter Allrounder. Er hat viel praktisches Geschick und Erfahrung mit Umbauvorhaben. Zusätzlich verfügt Willi über ausgewiesene Führungs- und Managementenerfahrung. Der neue Hüttenchef ist bereits aktiv und arbeitet in der Baukommission tatkräftig mit. An der GV 2024 wird Willi zur Wahl als Hüttenchef vorgeschlagen. Ich danke Willi herzlich für seine spontane Bereitschaft, die entstandene Lücke zu füllen und wünsche ihm im neuen Amt viel Freude und Erfolg.

Es ist sehr schade, dass Adrian nach Evaluation des Siegerprojekts und dem Start des Vorprojekts als Hüttenchef demissioniert hat. So kann er leider sein langjähriges Engagement für die Gelmerhütte nicht mehr zu einem krönenden Abschluss bringen. Im Namen der SAC Sektion Brugg danke ich Adrian herzlich für sein fast 30-jähriges Engagement zu Gunsten der Gelmerhütte und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute.

Alois Wyss, Präsident